

Fecha de impresión: 15/04/2025

×

La Unidad de Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente (UNISSMA) junto a la Dirección Técnica de Gestión de Talento Humano (GTH) de la Sede Guayaquil, realizaron la Charla de Primeros Auxilios Básicos dirigido al personal administrativo y docentes de la universidad.

El evento, dirigido por el Dr. Jorge Salgado y la Lcda. Karina Figueroa, tuvo el objetivo de preparar a los asistentes ante posibles accidentes. «Los primeros minutos posteriores a un accidente son los más importantes, el saber qué hacer, responder de buena manera y conocer que procedimientos seguros podemos realizar, puede hacer la diferencia», expresó el Ing. Jimmy Arce, organizador de la charla.

Temas como: «Tipos de heridas y quemaduras», «Como actuar en una emergencia», «Golpes, torceduras, esguinces», «Signos vitales», «Vendajes», entre otro fueron tratados por los especialistas.

La charla tuvo una duración de 4 horas ya que son de tipo teórico-práctico donde los participantes, a través de ejercicios, ponen en práctica los conocimientos adquiridos por los profesionales de la salud.

Ver noticia en www.ups.edu.ec